

Vaujany

Vœux du maire : la commune, un « modèle porteur d'avenir »

La cérémonie des vœux de la municipalité, conduite par le maire Yves Genevois, s'est déroulée ce samedi 6 janvier, en présence d'élus d'autres instances locales. L'occasion pour le premier édile d'évoquer les actions 2023 mais surtout d'en dire davantage sur les réalisations à venir.

La cérémonie des vœux de la municipalité a eu lieu samedi, à la salle des fêtes, en présence de Guy Verney, président de la Communauté de communes de l'Oisans (CCO), de Jean-Yves Noyrey, maire de l'Alpe d'Huez et conseiller régional, et des élus d'Oz. L'occasion, pour le maire de Vaujany Yves Genevois, de faire le point sur 2023 et les actions menées dans la continuité du modèle développé depuis 20 ans, « modèle raisonné et porteur d'avenir ».

Raisonné, constate Yves Genevois, car « c'est en conservant la maîtrise des projets, en protégeant notre patrimoine et en faisant face à la spéculation excessive, que nous avons créé 150 emplois et que notre population augmente constamment... ». Porteur d'avenir car ce modèle fait face au dérèglement climatique. Par exemple, la commune accompagne la transition énergétique en octroyant des aides aux habitants. Ou encore, pour éviter le gaspillage de l'eau, les fontaines publiques vont être équipées de robinets et les réseaux véri-



La municipalité a présenté ses vœux à la population ce samedi.

fiés car, ajoute le maire : « En 2026, la gestion de l'eau sera attribuée à la CCO ; nous allons donc devoir payer l'eau ! ».

Le PLU finalisé cette année

Parmi les projets porteurs d'avenir, Yves Genevois n'a pas manqué de citer la rénovation de la résidence de tourisme Les Hauts de la Draye. La commune va investir 15 M€ dans ce chantier, « qui sera un exemple en termes de rénovation énergétique » : isolation, agrandissement, mise au goût du jour... Le bâtiment sera proposé en location-gérance, ce qui garantira des revenus à la commune. Commune qui a la chance de disposer d'un budget de 20 M€ pour 350 habitants (elle perçoit 30 M€ et reverse 10 M€ à l'État dans le cadre du fonds de péréquation).

La commune compte finaliser

son Plan local d'urbanisme (PLU) cette année. Un plan soumis aux contraintes de la loi et au Schéma de cohérence territorial (Scot) de la CCO.

Guy Verney a enchéri sur le Scot et les choix difficiles des élus pour maintenir un équilibre en créant des logements permanents et des lits touristiques. Jean-Yves Noyrey a, pour sa part, insisté sur le fait que, chaque lit touristique apporte une pierre aux capacités d'investissements de la Sata (exploitant des remontées mécaniques), moteur économique de l'Oisans. Les investissements de la Sata, prévus dès 2024, sont rendus possibles par la cohésion entre les communes du massif des Grandes Rousses.

Pour conclure, Yves Genevois a rappelé que « l'Oisans représente 50 % du tourisme en Isère, ce qui génère un PIB qui avoisine 1 milliard d'euros ».

● **Aliette Viard**

Vaujany | Oz

La Micro-Folie s'est installée pendant les vacances



Les enfants prennent l'attitude des personnages des *Noces de Jana*.

La Micro-Folie itinérante de l'Oisans, installée mi-décembre dans la salle des fêtes de Vaujany, est restée en place jusqu'à ce vendredi 5 janvier. Des créneaux tout public ont été proposés tous les vendredis avec différentes thématiques (œuvres généralistes, résidences royales, Québec...). Les visiteurs pouvaient aussi essayer les casques de réalité virtuelle. Les autres séances ont été consacrées au Pôle enfance de Vaujany. Les enfants ont été répartis en deux groupes (« Marmottons » de 3 à 5 ans et « Chamois » de 6 à 10 ans). Ils ont, sous la houlette de leurs animatrices et la médiation de Rachida Bonnet, coordonnatrice de la Micro-Folie à la Communauté de communes de l'Oisans, découvert l'art sous toutes ses formes (musique, peinture, sculpture, architecture...), l'impressionnisme, le musée Pompidou, le château de Versailles... Les tablettes leur ont permis de travailler de façon ludique sur des

œuvres majeures. Ils ont aussi visionné sur grand écran un extrait du ballet *Songes d'une nuit d'été*, qui avait été projeté au Bourg-d'Oisans le 15 décembre. Les jeunes érudits ont ensuite dessiné (des portraits façon cubisme, des visages de face et de profil...), mimé les personnages des tableaux, confectionné des masques, organisé un jeu de piste, fabriqué une maquette de château et autres jeux d'équipes, de mimes et expressions.

Une journée d'immersion en réalité virtuelle était organisée à la station d'Oz mardi 2 janvier. Rachida Bonnet s'était installée dans le tout nouvel office de tourisme. Vingt-sept personnes se sont prêtées au jeu au cours de la journée. Tous ont été frappés par cette technique « étonnante, impressionnante, spectaculaire » et ces images « grandioses ».

● **Aliette Viard**

Du 19 février au 8 mars, la Micro-Folie s'installera à l'office de tourisme d'Allemond.

Les Deux-Alpes ● Le conseil municipal présente ses vœux, dès ce mardi soir, au Palais des sports

Le maire des Deux-Alpes et l'ensemble du conseil municipal invitent les habitants à la cérémonie des vœux, qui sera suivie du verre de l'amitié. Rendez-vous ce **mardi 9 janvier**, au Palais des sports, à 19 h ; **mercredi 10 janvier**, à la mairie annexe de Mont-de-Lans, à 19 h ; **vendredi 12 janvier**, à la mairie annexe de Venosc, à 19 h.

Le bien-être des habitants, préoccupation majeure

Au cours de la cérémonie, la parole a été donnée à Marianne Michel et Michel Vaccon, adjoints au maire de Vaujany. Marianne Michel, en charge de la culture et du social, est revenue sur le bien-être des habitants. Le Pôle enfance accueille les enfants de 3 mois à 3 ans, ce qui permet aux parents de travailler sereinement ; il est complété par le club loisirs, qui propose des activités aux enfants de 3 à 15 ans. Par ailleurs, dans l'objectif de maintenir les aînés au village, ceux-ci peuvent bénéficier de repas et du portage des repas préparés dans la cuisine du Pôle enfance et prétendre à une aide à la mobilité : un transport gratuit, à la demande. Pour le volet culturel, deux événements, créés il y a 3 ans

et forts de leur succès, sont déjà programmés pour 2024. Il s'agit des festivals Cascade de livres en avril et Image et nature en juillet.

Michel Vaccon, adjoint en charge des travaux, a présenté les chantiers en cours.

Le centre de vacances du Flumet, propriété de la mairie au hameau de Pourchery, destiné à recevoir des groupes d'enfants citadins pour leur donner accès au sport et à la montagne, est en cours de rénovation. Il s'agit d'adapter le bâtiment aux normes de sécurité, de donner accès aux personnes à mobilité réduite et de réduire la consommation d'énergie. Sa livraison est prévue pour décembre 2024. Le montant des travaux est estimé à 2 M€.

Le réaménagement de la

place de La Fare a également commencé, après concertation avec les riverains, copropriétaires et commerçants. D'abord, des travaux d'étanchéité sont nécessaires pour protéger les parkings souterrains. Un ascenseur permettra d'y accéder. Un belvédère de type « pas dans le vide » sera construit à partir de la place, qui sera complètement transformée pour en faire un lieu d'attractivité touristique. Les travaux devraient être terminés à l'automne 2024 pour un coût de 2,5 M€.

Le maire a évoqué aussi le projet de construction d'un immeuble destiné en partie à des logements saisonniers et pour l'autre partie à des logements pour personnes âgées.

● **A. V.**

LE BOURG D'OISANS

Les commerçants du centre-ville vous accueillent pour les

SOLDES!!!

Du 10 janvier au 06 février 2024

23 AVENUE - ALL 4 MOUNTAIN - LILO CADEAUX - LA CABANE DE L'OURS
LE FEUILLETÉ DE L'OISANS - LE BIJOU D'ART - MA POINTURE - OUTLET STORE

385683600